



INCOMPARABLE

PARTE 1 – EL DIOS QUE NO CAMBIA

En la vida podemos hacer muchas cosas importantes y valiosas, sin embargo, ninguna es más importante ni tiene tanto valor como conocer a Dios. Conocerlo cambia todo, en esta vida y por la eternidad, por eso dedicaremos las próximas semanas a conocer en profundidad aquellos atributos por los cuales nuestro Dios es *Incomparable*.

“Si alguien ha de gloriarse, que se gloríe de conocerme y de comprender que yo soy el Señor.”

Jeremías 9:24

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- Después de mencionar los mayores logros de su vida, el apóstol Pablo escribe: *“Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor”* ¿Cuál es tu reacción frente a la idea de que el conocimiento de Cristo es lo más importante que puedas alcanzar en la vida?
- 3.- En esta primera parte de la serie sobre los atributos divinos vimos que él es “Inmutable” es decir, Dios nunca cambia. ¿Qué produce en ti saber que tu Dios nunca cambia? ¿Por qué?

“Yo soy el Señor, y no cambio.”

Malaquías 3:6

4.- Se cuenta que una noche un granjero escuchó ruidos muy extraños. Tomó su escopeta y comenzó a recorrer la casa cuando para su sorpresa vio que de la habitación del bebé salía su perro con el hocico y la boca empapados en sangre. Al mismo tiempo que gritó de espanto le disparó y corrió a ver a su niño. Al llegar a la habitación encontró al bebé a salvo y al lado de la cuna una serpiente destrozada. Sacar conclusiones equivocadas es peligroso porque nos lleva a tomar decisiones equivocadas. ¿Cuál piensas que es el mayor peligro de sacar una conclusión equivocada acerca de Dios? ¿Qué te enseña esto acerca del peligro de sacar conclusiones equivocadas en tus relaciones personales?

5.- Pase lo que pase Dios nunca cambia. Su carácter y sus virtudes nunca se alteran. ¿Cómo esta verdad puede ayudarte a no sacar conclusiones equivocadas?

6.- Durante el mensaje mencionamos el ejemplo de Juan el Bautista, quien en un tiempo afirmó que Jesús era el Salvador, pero al momento de atravesar una adversidad dudó que Jesús fuera realmente el mesías. ¿Recuerdas alguna circunstancia que te haya hecho dudar, al menos por un momento, de algo que creías acerca de Dios? ¿Qué te enseña esto sobre formarte una imagen de Dios en base a tus sentimientos en lugar de formarte una imagen en base a su Palabra?

7.- Así como en la cruz el Salvador fue golpeado a tal punto que perdió todo atractivo, nuestro enemigo suele utilizar las dificultades e injusticias de la vida para golpear la imagen de Dios, para intentar desacreditarlo delante de nuestros ojos. Intenta deformar sus rasgos más característicos, para hacernos creer que no es tan amoroso, fiel y justo como alguna vez creímos. Pero la verdad es que nuestro Dios no cambia. Nada de lo que pueda ocurrir alterará su amor, su fidelidad y su justicia.



Toma un tiempo para orar pidiendo a Dios que en los momentos difíciles te libre de sacar conclusiones equivocadas y te recuerde que Él no ha cambiado.

*“ Que no entendamos por qué ocurre algo
no prueba que Dios no sea Dios,
sólo prueba que nosotros no lo somos.”*

